

Medienmitteilung

Zürich, 20. Januar 2025

275 Jahre Rahn+Bodmer Co. – Eine Zürcher Erfolgsgeschichte von Tradition und Innovation

Seit der Gründung im Jahr 1750 hat sich die traditionsreiche Bank von einem Seidenhandelshaus zu einem erfolgreichen Finanzinstitut entwickelt. Heute ist sie die älteste und eine von nur noch wenigen inhabergeführten Privatbanken in der Schweiz. Mit einem laufenden Generationenwechsel stellt Rahn+Bodmer Co. die Weichen für die Zukunft.

«Unser 275-Jahr-Jubiläum ist nicht nur ein Rückblick auf eine erfolgreiche Vergangenheit, sondern auch eine Verpflichtung für die Zukunft», sagt Christian Rahn, Partner bei Rahn+Bodmer Co. «Wir sind stolz darauf, unseren Kundinnen und Kunden individuelle und ganzheitliche Dienstleistungen aus einer Hand anzubieten. Diese passen sich stets an die veränderten Bedürfnisse der Kundschaft an.»

Im Jahr 1750 als Seidenhandelshaus gegründet, hat sich Rahn+Bodmer Co. über die Jahrhunderte hinweg zu einer stabilen und unabhängigen Privatbank entwickelt. Heute wird das Unternehmen von fünf unbeschränkt haftenden Teilhabern in dritter und vierter Generation ihrer jeweiligen Familien geleitet und konzentriert sich auf die unabhängige, umfassende und individuelle Vermögensberatung sowie Vermögensverwaltung.

Exklusive Struktur und stetiges Wachstum

Rahn+Bodmer Co. ist eine von nur noch drei Schweizer Privatbanken in der Rechtsform einer Personengesellschaft und verwaltet Vermögen in Höhe von rund CHF 16.5 Milliarden mit knapp 200 Mitarbeitenden. Die Bank ist seit Jahrzehnten wirtschaftlich stabil: Seit mindestens dem Zweiten Weltkrieg schreibt sie ausschliesslich Gewinne und wächst kontinuierlich und organisch.

Generationenwechsel und Zukunftsausrichtung

Seit 2023 befindet sich Rahn+Bodmer Co. in einem Generationenwechsel und stellt so sicher, dass die Bank mit neuen Impulsen in die Zukunft geht. «Die Einbindung der nächsten Generation ermöglicht es uns, frische Perspektiven einzubringen und die Tradition der Bank mit zukunftsorientierten Ideen zu verbinden», erklärt Jay Bidermann, Vertreter der vierten Generation der Familie Bidermann und Partner seit 2023.

Für weitere Informationen oder Anfragen kontaktieren Sie bitte:

Dr. Christian Rahn, Partner
Telefon +41 44 639 11 11, E-Mail: christian.rahn@rahnbodmer.ch

Rahn+Bodmer Co.

Das 1750 gegründete Familienunternehmen Rahn+Bodmer Co. ist die älteste Schweizer Privatbank. Die fünf Partner Peter R. Rahn, Martin H. Bidermann, Dr. Christian Rahn, Christian R. Bidermann und Jay Bidermann vertreten die Familien in dritter und vierter Generation. Als traditionelle Privatbanquiers haften die Partner vollumfänglich für die Verbindlichkeiten von Rahn+Bodmer Co. Der Verzicht auf eigene Produkte, die langfristige Ausrichtung und eine unternehmerisch geprägte Geschäftsphilosophie garantieren den Kundinnen und Kunden eine unabhängige Vermögensverwaltung, eine zielgerichtete Steuerberatung sowie eine umfassende Finanz-, Vorsorge- und Nachlassplanung.